

NOTICE BIOGRAPHIQUE

DES 26 SAINTS

MARTYRISÉS AU JAPON.



L'empire du Japon est formé d'un groupe d'îles, séparées les unes des autres par des détroits de peu de largeur ; elles furent découvertes par des Portugais en 1542. Le Japon obéissait autrefois à un seul chef ; il fut ensuite partagé en soixante-six ou soixante-huit petits royaumes qui subsistèrent jusqu'en 1571. Dans cette année Nobunanga, roi des Voires, conquit trente-cinq de ces royaumes, et Faxiba, son successeur, réunit tout le Japon en une seule Monarchie, qui a subsisté jusqu'à ce jour.

L'apôtre Saint François-Xavier, de la Compagnie de Jésus, fut le premier qui annonça en 1549 la parole de Dieu dans le Japon ; d'autres Jésuites le suivirent et convertirent au christianisme le roi et ses peuples.

Pendant le règne de Nobunanga la religion catholique fit de rapides progrès, malgré l'envie et la haine des Bonzes, prêtres des fausses divinités du Japon. Après la mort de Nobunanga, Faxiba, bûcheron de profession, fut élevé aux premiers grades de l'armée Japonaise et usurpa le trône. Eunemi implacable des parents de son ancien Seigneur, il les extermina tous et se fit proclamer souverain du Japon entier, sous le titre de Taicosama, c'est-à-dire *le plus haut Seigneur*.